



Voyage en Alsace jour 2

publié le 03/04/2019

Mardi 2 avril,

Encore une très belle journée ensoleillée en Alsace.

Matinée : visite d'un domaine viticole.

Après-midi : visite du Struthof (les élèves ont eu un comportement exemplaire).

Tout va très bien.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.